

## LA OTRA HISTORIA

### Claudia se fogueó para el Mundial Master



**Claudia fue parte del relevo 4X400 que ganó ayer** /Foto: Carlos Borbón.

La medallista olímpica Claudia Poll sigue vigente. Esta vez en la categoría Master y con el equipo El Milenio, donde compitió en varias pruebas.

En su última competencia del torneo, la ondina nacional participó en relevo 4X400, donde hizo estilo mariposa, pese a que no es su especialidad.

Poll indicó que toma el torneo como fogueo, de cara al Mundial Master, que arrancará el primero de agosto, en la ciudad de Montreal, Canadá.

La nadadora no solo compete con los escazuqueños, además funge como coordinadora del equipo, al lado de entrenadores como Francisco Rivas y Elizabeth Zumbado.

"Es un proceso muy bonito. Éste es un equipo pequeño que ha ido en los últimos años creciendo mucho. Ya estamos por primera vez en segunda posición en un campeonato", indicó.